

Editorial

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas presenta a la comunidad académica y empresarial una nueva edición de la Revista Gestión y Región. Nos complace anunciar que la revista ha sido indexada por Colciencias en categoría C. gracias al esfuerzo, el compromiso y la calidad de los investigadores de distintos grupos de la Universidad y de otras instituciones con las que hemos venido trabajando.

En el primer artículo de la edición número 8 de la Revista Gestión y Región, Juan Carlos Muñoz Montaño muestra la disonancia entre la retórica del discurso administrativo y las prácticas de gestión humana en algunas empresas, reconoce que el área de gestión humana parece no tener un espacio significativo en cuanto al desarrollo administrativo y plantea la urgencia de un trato humano, digno y justo en las organizaciones para que, más que utopía, este ideal sea una realidad.

En el segundo artículo, Mario Alberto Gaviria Ríos y Carlos Andrés Ballesteros Ruiz abordan el fenómeno de la convergencia, agregando a la perspectiva de la reducción de las diferencias de ingreso per cápita entre países y regiones, el reconocimiento de las posibles desigualdades regionales en el comportamiento de las variables de empleo, que aporta a la construcción de una política pública más eficaz en su propósito de atender esta problemática social.

En el tercer artículo, Juliana Cardona Osorio, Armando Antonio Gil Ospina y Harold Martínez Jaramillo estudian el comportamiento de la industria manufacturera del Departamento de Risaralda en el período 1980-2007 y formalizan, desde la perspectiva de las leyes de Kaldor, las relaciones dinámicas que se generan entre los sectores productivos, el papel que cumplen las productividades sectoriales y particularmente, el desarrollo de la industria manufacturera.

En el cuarto artículo, Juan Pablo Jaramillo Duque pone en consideración un indicador que dé cuenta de la capacidad de innovación de las empresas y muestre sus buenas prácticas en la innovación. Este indicador sería de especial utilidad para que las empresas de base tecnológica de Pereira, Dosquebradas y la Virginia, atendidas por Incubar Eje Cafetero y ParqueSoft Pereira, transformen sus procesos productivos y establezcan estrategias que les permitan ser sustentables en el mediano y largo plazo.

En su artículo, Gloria Estella Salazar aporta una reflexión importante sobre la relación entre el mercado, las decisiones en la gestión financiera y el comportamiento ético, para señalar los problemas que se plantean con el objetivo de alcanzar los objetivos financieros y cumplir con las estrategas orientadas a fortalecer en la empresa la sujeción y el compromiso con los valores y la ética.

Agradecemos a los investigadores que participaron en la edición Nº8 de Gestión y Región y a todos los colaboradores que hacen posible la edición actual de nuestra revista.

El Editor